

Die Krise gemeistert und vielseitig wie nie

Der FC 21 Imgenbroich ist weit mehr als ein Fußballclub und bietet ein breitgefächertes Angebot von B wie Bogenschießen bis Z wie Zeltlager.

VON ELKE BOURGERET

IMGENBROICH Ja, die Benennung Fußballclub steht im Namen. Auch ja, wer gern Ligafußball spielen möchte, ist im Verein bestens aufgehoben. Die Senioren kicken vereint mit der TuRa Monschau, und bei den Junioren sind unter dem JFV Monschau sechs von sieben Monschauer Stadtteilen miteinander verbunden. Abseits vom Liga-Fußball haben sich die Altherrenfußballer den bezeichnenden Namen Tiki-Taka für ihre Spaßmannschaft gegeben. Soweit der Fußball.

Aber auch, wer Tischtennis spielt, findet im Verein eine sportliche Heimat. Im Aufwind nach dem erfolgreichen Abschneiden der Tischtennismannschaft in der 2. Bezirksliga wird für die kommende Saison in der 3. Bezirksliga sogar eine zweite Vierermannschaft an den Start gehen. Erste Grundlagen für diese Sportart eröffnet das Familientischtennis, und für noch mehr Spaß rund um den kleinen Ball sorgt die Tischtennis-Dorfmeisterschaft, die im nächsten Jahr in die zweite Runde gehen wird.

Im letzten Jahr wurde noch ein weiterer Ball ins Spiel gebracht. Bewusst mehr oder weniger regelfrei kämpfen Freizeitsportlerinnen und -sportler nach dem Motto „Feeling good“ um den Federball.

Es wird geturnt, gelaufen, ge-



Das kultige Zeltlager auf Rulert gehört schon seit 30 Jahren zum festen Sommerprogramm des FC 21 Imgenbroich.

FOTO: FC IMGENBROICH/ELKE BOURGERET

walkt, Dart gespielt und Fahrrad gefahren. Es gibt ein abwechslungsreiches Workout-Angebot und das im Karneval umjubelte Männerballett, die fokussierten Bo-

genschützen und die unerschrockenen Eisschwimmer, die in der Mehrzahl weiblich sind. Sie beginnen ihre nächste Saison am 24. Oktober im dann wahrscheinlich bereits einstellig temperierten Rursee.

Der FC 21 Imgenbroich hält ein für einen Sportverein nicht ganz übliches Freizeitangebot bereit, aber es ist ein Angebot, das die vielfältigen Interessen der ungefähr 480 Mitglieder widerspiegelt. Der Vorstand ist immer offen für neue Vorschläge von innerhalb und außerhalb der Vereinsreihen und macht möglich, was irgendwie geht.

Bandprojekt gehört dazu

So fand man auch einen Weg, eine ganz andere Gruppierung mit unter das Vereinsdach zu nehmen. Die von der leidenschaftlichen Musikerin Sarah Tambornino ins Leben gerufene „School of Rock“ bietet Jugendlichen Gelegenheit, ge-

meinsam Rockmusik zu spielen. Für einige ist das ein Antrieb, das fast schon an den Nagel gehängte Instrument wieder zu aktivieren, alle erleben langersehntes Bandfeeling. Aktuell rocken sie auf ihren ersten Auftritt hin. Beim Sportwochenende laden sie ein, gut ein hal-

bes Jahr nach Gründung den Premieren-Gig zu erleben.

Erinnerungen an die Kindheit

Das traditionelle Zeltlager ist gerade vorüber. Über 50 Kinder haben es auch in diesem Jahr herbei ge-

sehnt. Nicht nur sie, auch manch Elternteil, das sich an die eigene Teilnahme im Kindesalter gern erinnert, ist mit Feuereifer dabei, wenn der Waldkindergarten sich belebt, der Postenlauf absolviert oder die Nachtwanderung mit moderatem Gruselcharakter durchgeführt wird. Es ist kein Wochenende, an dem Animation konsumiert wird. Alle tragen zum Gelingen bei und gemeinsam fällt auch das Aufräumen nicht schwer.

Mit dem Sportwochenende (s. Box) steht bereits das nächste Event an. Vereinsunabhängig sind vom 5. bis 7. September Interessierte zum Mitmachen und Zuschauen eingeladen.

Mit Offenheit und der Verbindung von Tradition und Kreativität hat sich der FC Imgenbroich unter dem Vorsitz von Susanne Schützinger und Arthur Bierganz aus der einstigen Krise gerettet und ist zu einem echten Dorfverein geworden, in dem Sport und Spaß keine Gegensätze sind.



Der Verein sei offen für Jede und Jeden und immer auch für neue Ideen, betont Vereinsvorsitzende Susanne Schützinger. FOTO: ELKE BOURGERET

INFO

Am Wochenende geht's rund auf der Rahm

Am 5., 6. und 7. September findet auf dem Sportplatz Imgenbroich das traditionelle Sportwochenende statt. Das Programm:

Freitag, 5. September: ab 18 Uhr Altherren-Turnier auf dem Sportplatz Auf der Rahm.

Samstag, 6. September: 10 bis 13 Uhr Fußball-Jugendturniere; 10 Uhr Tischtennis / Rundlauf; 11 bis 13 Uhr Sportbörs; 16 bis 18 Uhr

Bogenschießen; 15 bis 18 Uhr Straßenmeisterschaft: Offen für alle Kicker; 19 Uhr Konzert „School of Rock“; 20 Uhr Konzert „Bonansa“ mit Longdrink-Bar. **Sonntag, 7. September:** 10 Uhr Geführte MTB-Tour; 10.30 Uhr Walkingrunde rund um Imgenbroich; 10.30 Uhr Familienwanderung rund um Imgenbroich; 11 Uhr Tischtennis / Rundlauf; 13 Uhr Meisterschaftsspiel SG Monschau-Imgenbroich gegen Sportfreunde Hörn II; 13 Uhr Schlemmerzeit mit Salatbuffet; 15 Uhr Dorfolympiade.